
 

 

Interpellation de Louis Maraite et Audrey Neuprez, conseillers 
communaux,  à M. le Bourgmestre Willy Demeyer 
lors du Conseil Communal du 28 septembre 2019 

 

Le COVID et le retour des activités 
sportives et culturelles 

 

Monsieur le Bourgmestre, 

 

Vous avez été le premier en Belgique à avoir non seulement évoqué mais à avoir fait 

le nécessaire pour permettre au monde de la culture et du sport de reprendre ses 

activités. Nous tenions à le saluer et à vous en féliciter et, avec vous, tout le Collège. 

 

Ces réouvertures ont à présent eu lieu. Il nous semble, mais nous pouvons nous 

tromper, que les grands opérateurs, que ce soit les clubs de foot professionnels ou 

les grandes institutions culturelles, ont mis en place très professionnellement leur 

réouverture. Cela semble cependant avoir été plus difficile pour les plus petits 

acteurs.  

 

C’est difficile d’aborder un sujet comme le COVID en deux minutes mais nous 

aimerions connaître votre impression personnelle de la situation, et aussi savoir 

comment se déroulent les contrôles de ces organisations et ce qui se passe si l’on 

constate que les règles ne sont pas respectées ? 

 

Nous vous remercions d’avance de vos réponses. 

 

Louis Maraite 

Audrey Neuprez 

 


